
第１３２０回例会 ２０１３年１月１０日(木)(晴)

司 会 飯田隆明副幹事

点 鐘 諸星常平会長

合 唱 ｢君が代｣｢奉仕の理想｣(酒井健一君)

ビジター紹介 温 君寧君(米山奨学生)

祝結婚記念日 諸星(道)君(１／２０)

祝誕生記念日 ＜会員＞多田君(１／１２) 飯田君(１／１

９) 今井君(１／２２) ＜奥様＞諸星君(１／２) 三留君

(１／１２) 河野君(１／２０) 加藤君(１／２３)

祝創業記念日 今井君(１／５) 神崎君(１／１５)

○ あけましておめでとうございます。昨年は１２／２０、

ラオス大使館において、消防車の贈呈式と家族親睦ク

リスマス会で大いに盛り上がりました。無事に消防車

はラオスへ送る事が出来ました。次週は３クラブ合同

新年会です。ホストクラブとして皆様にご協力頂き、

開催出来ればと思います。秦野市長も出席される予定

です。

○ ガバナー事務所より

① 2011～12年度地区報告書 前年度

② 2012～13年度会員増強チラシ(サクジ作戦)今年度

③ 第2520地区から送られてきた支援の依頼書

④ 2012～13年度下期地区資金本会計、事業費会計負担

金送付についてのお願い

⑤ 上半期・下半期比例人頭分担金 送付のお願い

◎温 君寧君へ奨学金授与

あけましておめでとうございます。昨年は大変お世話に

なりました。ラオス大使館へも参加させて頂き、外交が体

験でき勉強になりました。今年は１～２月は卒業に向かっ

て卒論作成、４月は院生になり、１２月に就職活動開始、

と、色々な面で準備の年になりそうです。

[週報受理] 秦野中

[受付文書]

○ 特定非営利活動法人アムダより ｢ＡＭＤＡジャーナ

会員数 42名
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○ 卓話 前君出席数 32名

出席率 76.19％

前々回

の修正

休会

例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分

会 長 諸星常平 幹 事 瀬戸 誠 会報委員長 西村隆之

2012 年～2013 年度国際ロータリー会長
田中 作次

会長の時間

幹事報告

奉仕を通じて

平和を



ルダイジェスト｣が届きました。

○ 国際ロータリー 日本事務局経理室より 2013 年１

月のレートのお知らせ １ドル＝８２円

○ 秦野市図書館より ブックスタート事業の協賛につい

てのお礼状

○ ＲＩ日本事務局より 財団室ニュース１２月号

○ 秦野市防犯対策協議会より Ｈ２４年度秦野市防犯対

策連絡協議会の開催について

日時 ２／１３(水) １５：００～

場所 秦野市役所４Ｆ 議会第一会議室

○ 年賀状が届きました。鎌倉大船ＲＣ、みのりの家、秦

野スカウト会他

○ ガバナー会より 東ヶ崎潔ダイアログハウスへ募金の

お願い

○ ボーイスカウト日本連盟より 冊子が届きました。

○ 秦野スカウト会より 秦野スカウト会団員懇親会のご

案内

日時 ２／１６(土) １８：００～

場所 一の屋

○ ロータリー米山記念奨学会より 2012 年度下期普通

寄付金のお願い

[例会変更] 寒川 足柄 平塚 平塚南

[本日の配布物] ｢ロータリーの友｣｢ガバナー月信｣｢2012

年ＩＭ報告書｣

○ 福島バス旅行への不参加者はお土産をお持ち帰り下さ

い。

○ 本日、例会終了後、理事会を開催いたします。

＜祝記念日コメント＞

○ 諸星道治君 ｢結婚、妻の誕生祝い、ありがとうござい

ます。そろそろ年金の年になってきました｣

○ 今井茂文君 ｢誕生、６８歳、若いつもりですが７０歳

が近づいてきました。会社は子どもが継いでくれて安

心しております｣

○ 諸星常平君 ｢新年明けましておめでとうございます。

本年度もよろしくお願いします｣

○ 瀬戸 誠君 ｢新年おめでとうございます。あと半年間、

皆様よろしくお願いします｣

○ 桐山晃忠君 ｢新春を元気に迎え、おめでとうございま

す。諸星年度後半も頑張って下さい｣

○ 河野治男君 ｢明けましておめでとうございます。本年

もよろしく！また、家内の誕生祝い、ありがとうござ

いました｣

○ 飯田隆明君 ｢新年にスマイルします｣

○ 今井茂文君 ｢おめでとうございます。今年もよろしく

お願い致します。創業と誕生日のお祝い、ありがとう

ございます｣

○ 多田嘉之君 ｢あけましておめでとうございます。１２

日で７１歳になります｣

○ 三留文雄君 ｢おめでとうございます。誕生日祝い、あ

りがとうございます｣

○ 神崎達朗君 ｢あけましておめでとうございます。本年

もよろしくお願いします｣

○ 加藤一也君 ｢妻の誕生記念、ありがとうございます。

スマイルします｣

○ 諸星道治君 ｢あめましておめでとうございます。妻の

誕生日祝い、ありがとうございます｣

○ 原 郁夫君 ｢新しい年がすばらしい年になりますよ

うに！！｣

○ 柳川清紀君 ｢皆さん、あけましておめでとうございま

す｣

○ 大屋富茂君 ｢新年あけましておめでとうございます。

所用の為早退させて頂きます｣

○ 高橋修平君 ｢本年もどうぞよろしくお願いします。自

分の歩幅で歩みます｣

○ 高橋幸雄君 ｢謹賀新年。今年は良い年でありますよう、

スマイルします｣

○ 大津俊彦君 ｢あけましておめでとうございます。今年

もよろしくお願いします｣

○ 古谷スミ子さん ｢あけましておめでとうございます。

早々のお年賀を頂き、ありがとうございました。お年

賀にかえてスマイルします。良い一年になりますよう

に｣

○ 米山君夫君 ｢おめでとうございます。今年もよろしく

お願い致します｣

○ 菊池文男君 ｢あけましておめでとうございます。12

～13年度下期に入りました。がんばりましょう｣

○ 西村隆之君 ｢新年おめでとうございます。本年もよろ

しくお願いします。今年は３日坊主、１２３回、なん

でもチャレンジの一年にします｣

○ 淵脇美代子さん ｢早々、賀状ありがとうございました。

本年もどうぞよろしくお願い申し上げます｣

○ 北村まり子さん ｢新年あけましておめでとうござい

ます。今年もよろしくお願いします｣

○ 伊藤彩夜加さん ｢あけましておめでとうございます。

今年もよろしくお願い致します。長引くセキが流行っ

ています。御自愛ください｣

○ 山田 悟君 ｢あけましておめでとうございます。今年

もよろしくお願い致します｣

○ 佐藤利枝さん ｢今年もよろしくお願いします｣

○ 相原 宏君 ｢所用の為早退します｣

スマイル報告



○ 百瀬正子さん ｢あけましておめでとうございます。賀

状にかえてのスマイルです。今年度もよろしくお願い

致します｣

合計99,000円

○ 親睦活動委員会 山田 悟委員

１２／２０｢家族親睦クリスマス及び消防車贈呈式｣

収支会計報告(於・ラオス大使館)

収入 例会費 消防車贈呈式 職業奉仕委員会費 親

睦活動費 ご祝儀 1,011,176円

支出 飲食代 ビンゴゲーム景品 昼食代 サンタプ

レゼント 花束 寸志 バス代 1,011,176円

※昼食代56,000円はスマイルへ入金

○ 古谷スミ子さん

｢ＩＭでの活動報告｣について

各委員会より紹介する活動がありましたら、お知らせく

ださい。

◎年頭挨拶

○ 諸星常平会長

改めまして、あけましておめでとうございます。

昨日、商工会議所の賀詞交歓会に出席して参りました。

｢昨年末の総選挙で自民党が圧勝、政治の世界が落ち着き、

円安、株高で明るくなってきた｣という話がありました。ロ

ータリーも景気が良くなった方が良いのです。ガバナーが

言っていらっしゃる“明るく、新しく”で活動して参りま

しょう。

後半の行事についてお話しさせて頂きます。

１／１７ ３クラブ合同新年会(当クラブはホストで

開催いたします）

２／１５・１６ 新会員の集い(箱根小湧園)

(入会３年未満の会員)

２／２３ 第７グループ｢ＩＭ｣

(伊勢原中央ＲＣがホスト)

古谷さん、梅原君が発表

３／２３ 桜を観る会(ラオス大使を招待)

３／３０ 秦野中ＲＣ創立３５周年式典に全員登録

４／１１ 研修会(一泊)

６／４ 古河東ＲＣ創立３０周年式典に参加

以上が予定されている事業です。

奉仕事業では、

・職業奉仕・社会奉仕

５月の商工祭りに｢東北のＢ級グルメ｣と題して東北の

方に来て頂き、講演もして頂ければと考えています。

・国際奉仕

ブータンへ浄水器を送ることで検討中です。これは地区

補助金を申請しています。

・新世代奉仕

少年野球チームとの交流(５／５にトスボール大会)、若

い会員に参加をお願いしたい。

重点目標として、

・会員増強 純増５名が目標。現在２名の入会がありまし

たが、１２月末に石尾君より退会の話がありました。理

事会で検討いたします。

・スマイル目標２５０万円 多額ですが達成したいと思い

ます。

・クラブ規定は５年ごとに見直しをし、改正されています。

当クラブとしては理事、役員に関する件をフォーラム等

で話し合いをしたいと思います。残りの半年、皆様のご

協力よろしくお願いたします。

委員会報告


